

DESDE HOY HASTA EL MIÉRCOLES

La Espol receptorá pruebas de ingreso

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) receptorá desde hoy hasta el miércoles 28 de diciembre los exámenes de ubicación a los 7.468 alumnos que, hasta el 3 de diciembre, se registraron en busca de un cupo en las diferentes carreras que ofrece.

Los que desean estudiar Economía y Negocios deberán rendir una sola materia: Matemática, en el campus La Prosperina. Pero a quienes opten por alguna ingeniería se les tomará Física, Química y Matemática en diferentes horarios en Las Peñas.

Los estudiantes que obtengan una calificación mayor a 60 puntos ingresarán directamente a primer año.

Pero si el puntaje está entre 40 y 59 puntos, el alumno

es ubicado en el nivel 0B, para que realice un prepolitécnico intensivo que durará tres meses (desde febrero hasta mayo). Si lo aprueba podrá estudiar en el primer semestre de 2011.

Si la calificación es menor a 39, el inscrito es ubicado en el nivel 0A; es decir, un prepolitécnico más largo que consta de una primera etapa de tres meses y otra de tres meses adicionales, que les permitirá ingresar en el segundo semestre del año lectivo.

La Comisión de Ingreso de la Espol se reunirá el 4 de enero próximo para conocer los resultados de las pruebas, mientras que los aspirantes podrán conocer sus notas el 6 del mismo mes, en la página web de la Espol. (MTM)

ARCHIVO || EXPRESO



INSCRIPCIONES. Hasta el 3 de diciembre pasado, la Escuela Superior Politécnica del Litoral registró a los estudiantes que aspiran a obtener un cupo en este centro de estudio.